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○苅部部会長 まだ御出席予定でいらしていない方もいらっしゃいますけれども、時間に

なりましたので、そろそろ第７回部会を開催しようと思います。 

 本日は金森さん、中村さん、高木さん、原さん、黛さんは御欠席ということで御連絡を

いただいています。 

 これまでの経緯と今後のスケジュールについて御説明いたしますと、前回の第６回部会

で、この叡智部会としての中間報告案について御議論をいただきまして、本来のスケジュ

ールであれば５月中旬ごろにフロンティア分科会全体、ほかの繁栄・幸福・平和も含めた

４部会全体をまとめた中間報告案が公表される予定だったのですが、中間報告の公表は見

送る。つまり、最終報告のみの公表に一本化という形に変えました。 

 その最終報告をつくる作業を今、この分科会のメンバー、座長、座長代理、事務局長、

それぞれの部会の部会長と部会長代理、この部会であれば私と隠岐さんが加わって進めて

いるところです。 

 今日はその間、前回の部会でいただいた意見、あるいはその後いろいろとメール等でい

ただいた御意見を基に修正したものをこちらで御報告して御意見をいただく、あるいは議

論するという会として考えております。 

 ですから、予定としては６月４日に第８回部会ということで、日程だけ確保させていた

だいていたのですが、これは中止ということにさせていただきます。もうこれから後は、

例えば私の方から個別にいろいろ伺って意見を聞いてみるとか、やはりこういうアイデア

があるのではないかということがあったら、事務局や私の方にお知らせいただくという形

で進めたいと思っております。 

 念のため改めて申し上げておきますけれども、今回お配りした資料は基本的には、取扱

いに関してはこれまで同様、対外的には非公表ですので、十分御注意くださいますように

お願いします。 

 この議事要旨につきましても、この報告書の中身に関するところについては非公表とい

うことは、実質的にはほとんど公表されないわけですけれども、とりあえずしばらくの間

は、その議論の中身に関することは非公表とさせていただきたいと思います。 

  


